



Temps de recueillement au Bois du Thouraud

Comme chaque année, le 7 septembre, le temps du recueillement et de la mémoire est partagé par les nombreux participants à la cérémonie du Bois du Thouraud sur la commune de Maisonnisses. C'est en souvenir des jeunes maquisards qui furent assassinés ou déportés en septembre 1943 qu'un monument et un aménagement paysager ont été créés. Ce sont 7 jeunes qui ont été tués, 7 autres ont été déportés avec deux paysans qui aidaient les résistants. Seuls 3 survivants sont revenus des camps.

Pour que personne n'oublie, c'est aussi en présence de nombreux écoliers que cette cérémonie permet de cultiver la mémoire.

